

- Zum 01.03.2017 hat Frau Jana Fettweiß ihren Dienst beim Eigenbetrieb aufgenommen. Sie ist im Geschäftsbereich Pflege und Unterhaltung eingesetzt und ihr obliegt das Pflegemanagement (ehemalige Stelle Christine Mohr).
- Zum 02.05.2017 hat Herr Philipp Apostel seinen Dienst beim Eigenbetrieb aufgenommen. Er ist im Geschäftsbereich Planung und Bau eingesetzt (ehemalige Stelle Torsten Trifan).
- Die Submission für den Zaunbau auf dem Friedhof Horchheim ist zwischenzeitliche erfolgt. Die Arbeiten zum Zaunbau beginnen in Kürze. Im Nachgang soll auch die Toranlage erneuert werden.
- Der Ortsvorsteher von Güls berichtet von Beschwerden der Gülser Bürger zum Pflegezustand des Gülser Friedhofes. Es würden Urnenreihengräber auf grüner Wiese belegt, aber es gäbe keine Wege zu den Grabstellen, so dass diese mit Rollator nicht erreichbar seien.
Der Werkleiter sichert zu, den Sachverhalt zu klären und Herrn Schmitt zu informieren.
- Aus dem Ausschuss wird gefragt, ob aufgrund der hohen Anzahl an kaputten und losen Platten auf der Platzfläche vor der Trauerhalle eine Sanierung geplant sei. Der Werkleiter berichtet, dass die Platzfläche für die Sanierungsprogramme der Folgejahre vorgesehen sei und bis dahin punktuelle Ausbesserungen erfolgen.